

## 留学だより Vol. 2

10月になり、だんだんと夜が長くなってきました。  
それに伴い、気温も少しずつ下がってきています。  
ですが、私は夜が好きなので、寒さに強い体なので万々歳です。

### エガパーク内 日本風庭園↓

日本と違い、ドイツでは10月に秋休みが存在するのでその内に様々な場所に行きました。  
まずはエガパークというエアフルトの中でも有名な公園に行きました。  
とても広く、様々な種類の庭園がありましたが、中でも目を引いたのは日本風の庭園でした。  
日本の伝統的な庭園が忠実に再現されており、まるで日本をそのまま持ってきたのかと思うほどでした。



### ガイゼルタール湖↓



ホストファミリーと一緒に、日本ではあまりしたことがなかった長距離サイクリングをしました。  
電車で自転車を運ぶことができることに驚きました。  
途中から雨が降ってきましたが、雨の中でのサイクリングも思っていたよりも気持ちがよく、何よりも目的地に着いたときに見えた雲間から差す光が神秘的でとても美しかったです。

# Erfurter Oktoberfest



行く当てもなく街中を歩いていると、いつもよりも賑やかになっている場所にたどり着きました。なんと、閑散として何もなかった広場が即席の屋台で彩られていました。

Before

After



初めてこのお祭りに行ったとき、まるでテーマパークに来たようで気分が高揚しました。実際食べ物を売っている屋台だけでなく、観覧車やジェットコースター、ゴーカーなど遊具も即席で設置されており、とても楽しく遊ぶことができました。特に観覧車は街の様子をぐるりと見渡すことができ、お祭り中に3回ほど乗りに行きました。

こうして秋休みを満喫したので、学校の授業も改めて頑張ろうと思います。それでは、また来月。

野上

